

# *Gobiernos caribeños felicitan a Cuba por aniversario de la Revolución*

---



La Habana, 7 ene (RHC) Dignatarios de varios países caribeños enviaron mensajes de felicitación al presidente cubano Raúl Castro por el aniversario 58 del triunfo de la Revolución (1º de enero) liderado por el joven abogado, Fidel Castro (1926-2016).

El primer ministro de Granada, Keith Mitchell destacó los 37 años de relaciones entre ambas naciones, basadas en la confianza y respeto mutuos.

El texto afirma que la mayor isla del Caribe ha contribuido al desarrollo socioeconómico del pueblo granadino mediante la colaboración y asistencia prestada en distintas esferas.

Igualmente resaltó los ideales y el esfuerzo del líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro por darle prosperidad a su pueblo, y abogó porque sea escuchado el reclamo internacional para que se levante el injusto bloqueo económico, comercial y financiero que le impone el Gobierno de Estados Unidos a Cuba.

Por su parte, el presidente de Trinidad y Tobago, Anthony Thomas Aquinas Carmona, también transmitió sus felicitaciones a su homólogo cubano con motivo de la histórica fecha, con votos por la continuidad de los avances y prosperidad del país.

En tanto, las autoridades de Guyana extendieron un mensaje al Gobierno y pueblo de Cuba en el aniversario 58 de la Revolución, en una carta dirigida al General de Ejército, Raúl Castro.

El presidente guyanés, David Arthur Granger, aseguró que las relaciones amistosas y de cooperación entre ambas naciones continuarán avanzando, tanto en el plano bilateral como en el seno de la Comunidad del Caribe.

(Con información de Cubaminrex)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/117735-gobiernos-caribenos-felicitan-a-cuba-por-aniversario-de-la-revolucion>



**Radio Habana Cuba**